
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 萬谷 竹彦

１ ４期目を迎える市川市政の初となる新年度予算につ
いて
（１）将来を切り開くための主要政策と具現化策
（２）今後の行財政運営の見通し

２ 新型コロナウイルス感染症の対応について
（１）全市民へのワクチン接種を含むこれからの対応

と見通し

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 新年度予算について
（１）これまで提案してきた政策について
ア 地域防災機能の強化
イ 地域公共交通網やコミュニティ交通整備
ウ 「光・下松間道路」の整備
エ 大和地域民間診療所誘致条例の見直し
オ 介護老人保健施設まほろばの方向性
カ 森林環境譲与税による森林整備
キ 公共施設マネジメントや行革の推進による財
源確保

ク 総合計画などへの若者の意見の反映

２ 市民の皆様からの切実な要望
（１）県道光玖珂線の虹川交差点の改良
（２）足腰やひざに負担のかからない弾性舗装の整備

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 大田 敏司

１ 文書取扱いについて
（１）光市文書取扱規程の基本的な考え方について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 田中 陽三

１ 令和３年度予算について
（１）市長の公約実現に向けた取組み
ア 重点施策と課題解決に向けた想い

（２）財政状況と行財政構造改革推進プラン策定に向
けて

２ 光市立光総合病院について
（１）新型コロナウイルスへの対応について
（２）緩和ケア病棟の医師確保
（３）経営状況と今後の計画

３ 自然敬愛都市宣言のまち光市を強みに
（１）瀬戸内海国立公園の管理と活用について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ 地域における交通弱者に対する生活交通の確保につ
いて
（１）交通弱者の現状について
（２）生活交通に対しての改善について
（３）今後の対策について

２ 水道事業の現状と今後の課題について
（１）取水から配水までの流れとその経費及び設備費

について
（２）水道料金の設定及び徴収について
（３）老朽化する諸設備への対応と費用について
（４）今後の供給水量と料金収入の予測と水道料金の

今後について
（５）寒冷時の配管破損への対応について
（６）災害などにより配水ができない状況になった時

の対策について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 西村 慎太郎

１ 来る未来に向けたエコまち推進プロジェクトについて
（１）進捗状況について
（２）脱炭素社会に向けた今後の対応について
（３）次世代自動車の普及に向けて公共施設などに電気

自動車充電スポットの拡充を

２ 光駅周辺エリアの「都市化」で賑わいと誇りを
（１）光駅拠点整備事業の今後の取組みについて
（２）旧光市立病院関連土地に係る光市としての今後の

考え
（３）再開発や整備について今後の考え

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 小林 隆司

１ 更生保護の充実について
（１）国の再犯防止推進計画の重点項目として「学校等

と連携した修学支援の実施」が掲げられているが、
これに関連した具体的な活動があれば確認したい。

（２）現在、保護司や関係機関・団体などが緊密に連携
して更生保護が推進されている一方、それらの情
報が市民に浸透していないケースが見受けられる。
「誰一人取り残さない」社会の実現のためにも、
更生保護の取り組みを広く市民に周知する必要が
あると考えるが、行政の見解を確認したい。

２ 防犯対策の充実について
（１）現在「安全・安心都市宣言」の理念を踏まえ、様

々な防犯活動が推進されている。第２次光市総合
計画の主要な事業例の一つに「安全・安心都市宣
言に基づく安全意識の高揚」が掲げられているが、
具体的な活動実績について確認したい。

（２）現在、様々な自治体で「一戸一灯運動」が導入さ
れ、市民一体となった防犯活動が推進されている。
「自身（家族）のための防犯」と「地域のための
防犯」が手軽に実践でき、犯罪を抑制することに
もつながることから、光市において導入を検討し
ていただきたいと考えるが、行政の見解を確認し
たい。

３ より良い消費生活の実現に向けて
（１）市民の消費生活の安全・安心を確保するため、消

費生活に関する情報提供・啓発活動などを積極的
に行われているとのことだが、具体的な活動実績
について確認したい。

（２）昨今カスタマーハラスメントが全国的な問題に
なっており、新型コロナウイルス感染拡大も伴っ
てその被害は増加傾向にある。光市においても消
費者からの暴言や悪質クレームなどの問題が見受
けられることから、消費者に対するカスタマーハ
ラスメントの周知・啓発の機会を作っていただき
たいと考えているが、行政の見解を確認したい。
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 河村 龍男

１ 孤独死の現状と対策について
（１）孤独死の現状と対策について

２ 光市立病院の現状と今後について
（１）地域医療構想の再検証について
（２）新たな新光市病院事業改革プランは
（３）公立病院改革プランの現状は
（４）病院機能評価は

（５）救急医療体制は

（６）労働基準監督署の立入り後の対応は

（７）繰り出し基準は適正か

（８）コロナ対応は

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 仲山 哲男

１ 国道１８８号の歩道の植樹帯と安全な通行について
（１）歩道の植樹帯の影響について
（２）歩道の植樹帯・街路樹の管理作業と頻度

２ 市民力アップで、誰一人取り残さないバリアフリー
を目指す
（１）バリアフリーの対象者について
（２）ハード面のバリアフリー化の状況
（３）心のバリアフリーの取組み状況
ア 普及啓発の取組み
イ あいサポート運動の取組み
ウ インクルーシブ教育の取組み

３ 生き残り戦略としてのシティプロモーション
（１）シティプロモーションの目的
（２）誰に、何をプロモーションするのか
（３）「第３次光市総合計画」及び「まち・ひと・し

ごと創生総合戦略」における位置づけ
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 田邉 学

１ 介護保険制度施行２０年、光市の介護保険制度の
問題点について
（１）「第７期介護保険事業計画」に基づいた実績

及び状況等について
（２）光市の介護保険料の推移と来年度から始まる

「第８期介護保険事業計画」の概要について
（３）コロナ禍による光市の介護保険事業への影響

等について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 西﨑 孝一

１ 交通弱者の移動手段の確保について
（１）この問題に対する現状と対策について
ア 現在、交通弱者のいる地区は、何カ所あると認
識していますか。

イ そのうち何らかの対策を講じている地区があり
ますか。

ウ ひかりぐるりんバスが、室積方面に入っていな
いのはどうしてですか。

（２）今後の交通弱者対策とその手段は？
ア 他市町の先行事例を調査したことがありますか。
イ オンデマンド交通や自家用有償旅客運送等の導
入について検討すべきではありませんか。

（３）抜本的解決のため、庁内にプロジェクトチームを
立ち上げるべきではありませんか。
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 早稲田 真弓

１ コロナ禍における経済対策
（１）コロナ禍における事業者の状況
（２）これまでの経済支援策と利用状況
（３）今後の経済支援策

２ トビイロウンカの被害状況と支援策
（１）トビイロウンカの被害状況
（２）水稲農家への支援策

３ 和田町・宮ノ下町付近の交通事情について
（１）都市計画道路川園線街路整備工事（和田町付近・

大方踏切付近）の進捗状況
（２）都市計画道路川園線（光丘高校～土井間）のバス

停設置について

４ 選挙について
（１）投票率の状況
（２）投票へ行けない高齢者等への対策
（３）若者への対策（啓発活動等）
（４）立候補の届出のオンライン申請について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 中村 譲

１ 産前産後の妊産婦への支援について
（１）産後ケア事業についての実施状況と課題
（２）光市産前・産後サポーター派遣事業の実施状況

２ 本市における障がい者支援について
（１）聴覚障害を理由とする身体障害者手帳を持たれて

いる方の人数等、現状とこれからの対応

３ 市内幹線道路等の現状と今後の見通し
（１）瀬戸風線・川園線・大方踏切のアンダーパスの現

状と見通し
（２）市道舗装メンテナンス事業の内容について
（３）国道１８８号とは別の光市と下松市を結ぶ道路に

ついて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

14 清水 祐希

１ コロナ禍での中小・零細企業への支援について
（１）現状と今後の取組み
ア 令和２年度の実績
イ 令和３年度の具体的な取組み
ウ 市内の企業、事業主の実情と把握

２ シティプロモーションと移住・定住の促進について
（１）シティプロモーションのこれから
ア コロナ禍における新たな取組み
イ 目標の具体化とターゲットの明確化

（２）移住・定住施策の実績と今後の取組み
（３）関係人口の考え方

３ 障がい者の一般就労について
（１）現状と今後の取組み
ア 一般就労へ移行した実績
イ 市としての具体的な取組み

（２）つつじ園移転の進捗
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

15 笹井 琢

１ し尿処理と下水道について
（１）下水道事業の公営企業会計化
（２）室積地区の整備と管路の長寿命化
（３）山口県周南流域下水道浄化センターの運営

と負担
（４）浄化槽設置の補助要件
（５）深山浄苑の稼働停止による影響
（６）汚水処理の共同化に向けて

２ 未来へ引き継ぐ伊藤公や第二奇兵隊の遺徳
（１）伊藤公資料館の展示内容の充実
（２）伊藤公記念公園等の活用
（３）第二奇兵隊の展示と資料編纂
（４）遺徳を映像化・キャラクター化し未来へ
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